
CMCG aprova requerimento que
pede a prorrogação do prazo
de  pagamento  do  IPTU  com
desconto
Com a ausência para cumprir agenda administrativa no Tribunal
de  Contas  do  Estado,  o  vereador  Marinaldo  Cardoso
(Republicanos) não presidiu a sessão nesta quinta-feira (17).
A terceira vice-presidente da CASA, vereadora Valéria Aragão
(PDT) esteve à frente dos trabalhos da 18ª sessão ordinária da
Câmara  Municipal  de  Campina  Grande,  realizada  em  formato
híbrido, que contou com a participação de 19 parlamentares. Os
trabalhos  foram  secretariados  pelo  primeiro  secretário,
vereador Saulo Noronha (SD).

Durante  a  sessão  a  Câmara  aprovou  por  unanimidade  15
requerimentos, em destaque o do vereador Márcio Melo (PSD),
que solicita ao prefeito Bruno Cunha Lima, a prorrogação do
prazo de pagamento do IPTU em cota única, com 15% de redução,
por mais 90 dias. Está previsto o final deste benefício para o
dia 31 de março.

PEQUENO EXPEDIENTE

Rostand Paraíba (PP) abriu o pequeno expediente, falando para
os secretários do município, sobre a diferença do esporte
amador  e  esporte  profissional.  Ele  reforçou  também  a
solicitação da arena municipal para o futebol amador, para se
ter um campo fechado para realização das ‘peladas’ e também
pautou o investimento nas categorias de base que, além de
tudo, formam crianças para o futebol profissional.

Waldeny Santana (UNIÃO) citou que o seu mandato atua desde
ações simples, como a ação de combate a escorpiões no bairro
da  Palmeira  Imperial  que  ele  já  encaminhou  para  a
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Coordenadoria  de  Vigilância  Ambiental,  até  obras  mais
complexas, como a manutenção do canal que fica localizado na
Rua Pedro Clementino, no bairro Itararé.

Ele informou que já visitou o local, que entende que é uma
obra complexa e que são 120 metros de tubulação. Ele também
disse  que  é  o  resultado  da  não  complementação  da  Rua
Engenheiro  Saturnino  de  Brito,  que  tem  um  problema  de
escoamento  de  águas.

O vereador ressaltou que estará cobrando aos secretários que
as  ações  sejam  realizadas,  sobretudo  quando  forem  àquelas
ações que já possuem orçamento, apontamentos feitos e saídas
direcionadas.  ‘Vou  continuar  cobrando  até  a  obra  ser
executada’,  concluiu  Waldeny.

Foto: Josenildo Costa/CMCG

Alexandre  Pereira  (PSD)  tratou  novamente  sobre  o  tema
relacionado à CAGEPA, relembrando a concessão que amplia a
gestão dos recursos hídricos no município por mais 30 anos, no
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entanto, denunciou a ausência de um serviço de qualidade por
parte do órgão.

Disse  ainda  que  a  maioria  das  avenidas  da  cidade  foram
recapeadas, e o que se tem visto é a CAGEPA realizando os
serviços nos mesmos lugares. Informou também que solicitou ao
secretário Félix Neto por ofício uma resposta sobre quais são
as obrigações da CAGEPA com a cidade de Campina Grande e que
protocolou  um  requerimento,  anexando  o  ofício,  para  que
através do requerimento chegue essas informações até a CASA e
os vereadores possam cobrar a sua efetivação. Por fim, fez o
registro  da  posse  do  pastor  Mário  César,  na  Assembleia
Legislativa,  que  ocupará  como  deputado  por  um  período  de
quatro meses.

Jô Oliveira (PCdoB) iniciou a sua fala fazendo prestação de
contas do que tem feito, em especial, relacionado ao dia 8 de
março, que esteve com a semana e o mês da mulher realizando
diversas atividades.

Ela agradeceu também as escolas, universidades, OAB e demais
instituições que a convida para fazer palestras, ressaltando
que também aprende nesses espaços.

Sobre os acontecimentos da semana passada, ela mencionou o
apoio que tem recebido de diversas frentes da população e
também  colocou  os  assuntos  como  resolvidos,  pontuando  que
inclusive não precisam mais se repetir.

Também  disse  que  se  pauta  uma  questão  de  ‘maioria’,  no
entanto, a vereadora disse que ‘a maioria somos nós, enquanto
mulheres e cidadãos negros e negras, porém ainda não estamos
em número o suficiente nos espaços de decisão da vida pública.
Eu particularmente, luto incansavelmente para que amanhã não
seja só Jô enquanto mulher negra, com esse perfil’ – disse.
Por fim, ela prestou solidariedade a todas as pessoas que
foram vítimas da situação na última quinta-feira.

Saulo Noronha (PSD) prestou solidariedade à colega servidora



da  CASA,  diante  do  último  acontecido  e  disse  também  que
considera que é preciso estabelecer parâmetros e regras, para
que pessoas que agridem o servidor público, com palavras ou
fisicamente,  que  essas  pessoas  não  sejam  contratadas  pelo
município de Campina Grande.

Também apresentou o vídeo do canal que fica nas proximidades
do conjunto João Agripino com o Bairro do Cinza, onde sua
solicitação  feita  através  do  requerimento  está  sendo
solucionada e aproveitou para agradecer ao prefeito e a todos
que fazem a SESUMA.

Pimentel Filho (PSD) relembrou que quando foi presidente criou
a ‘voz das galerias’, que não criou uma lei para o projeto,
mas que irá propor novamente, diante das últimas discussões
acontecidas. Ele disse que entende que o parlamento é o espaço
daqueles que foram eleitos para compô-lo, no entanto, que a
população pode ter direito de fala através da galeria, podendo
falar sobre qualquer assunto. Por fim, ele registrou que todos
estavam errados.

Márcio Melo (PSD) ainda neste tema alertou para a questão de
segurança do plenário e da Casa Legislativa. Disse que em
todos os espaços políticos as pessoas possuem credenciais para
adentrar nos espaços, que só na Câmara Municipal de Campina
Grande, todos possuem acesso livre ao plenário. Solicitou a
Mesa Diretora que seguranças fossem contratados para estarem
nas portas do plenário, para que em situações de conflitos
como  essas,  houvesse  um  controle  da  entrada  e  saída  das
pessoas.

GRANDE EXPEDIENTE

Luciano Breno (PP) trouxe para à Tribuna a apresentação dos
vídeos relacionados ao filme ‘Como se tornar o pior aluno da
escola’. Este é um tema nacional que está em pauta no momento,
ganhando espaço nas redes sociais, e o vereador se posicionou
contra a transmissão do vídeo.



Ainda mencionou o art. 216 do Código Penal, que considera
crime constranger alguém com intuito de obter vantagem ou
favorecimento sexual, e os artigos relacionados ao estupro de
vulnerável, além do próprio Estatuto da Criança do Adolescente
(ECA)  e  o  que  consta  no  art.  240.  O  vereador  fez  uma
convocação para que toda a comunidade cristã, católica ou
evangélica,  se  posicione  contra  o  filme  e  solicite  a  sua
retirada.

Pimentel Filho (PSD) também se posicionou contra o filme e
questionou o que nesse país é contra a criança e contra o
adolescente. Disse não ter visto nenhuma declaração por parte
dos professores e da OAB do país. ‘O Supremo disse alguma
coisa?’ – perguntou o vereador. Ele ainda disse que não sabe
quais leis servem no país, o que é crime e o que não é e
registrou que esse filme é para estimular a pedofilia no país.

Fabiana  Gomes  (PSD)  também  repudiou  o  filme  e  disse  que
infelizmente hoje, no Brasil, tudo está banalizado. “É preciso
deixar bem claro que pedofilia é crime. Nós não podemos nos
calar. É um filme de 2017, mas é preciso se posicionar com
relação a isto’’ – registrou.

Jô Oliveira (PCdoB) mencionou sobre a importância de a família
exercer um controle das plataformas, e que a cena, a fez
refletir  o  perfil  do  pedófilo.  A  vereadora  alertou  que
infelizmente a pedofilia ela está em todos os espaços, e que é
preciso estar atendo as demonstrações emocionais da criança.
“Quando  a  criança  demonstra  resistência  em  determinados
espaços  é  importante  que  a  gente  se  atente  ao  porque”
registrou. Além disso, mencionou que a maioria dos abusos
sexuais têm uma relação direta com o espaço familiar, com o
pai, tio ou parente.

Balduíno  Neto  (PROS)  informou  que  o  Grupo  Balduíno  Neto
completou ontem 29 anos, e que no aniversário deu de presente
mais  uma  empresa  para  a  cidade  de  Campina  Grande.  Ele
ressaltou que há 29 anos o grupo vem trabalhando para trazer



emprego  e  renda  para  o  município.  Além  disso,  também  se
solidarizou com os pequenos, médios e grandes empreendedores,
que muitas vezes não conseguem se sustentar no mercado por
falta de conhecimento e pelos altos impostos, que são pagos
tanto pelos empreendedores e empresários, como também pela
população.

Foto: Josenildo Costa/CMCG

Anderson Almeida (PODE) inicialmente falou a respeito do tema
abordado pelo Pr. Luciano Breno, disse que também se coloca
contra esse tipo de produto e mercadoria, mas que não concorda
que a temática esconda as questões que estão acontecendo neste
momento no país, se relacionando ao aumento do preço do café,
da gasolina e de outros produtos, ressaltando o quanto isso
interfere na vida dos mais pobres.

Sobre  o  futebol  amador  de  Campina  Grande,  disse  que  a
Prefeitura anunciou que está trazendo a Copa Borborema. O
vereador pontuou que não sabe se é ela que está custeando todo
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o  projeto  e  que  ele  vai  buscar  saber  como  estão  sendo
realizados  os  pagamentos  dos  profissionais  envolvidos  no
campeonato. Ele também fez um destaque sobre como o futebol
amador  de  Campina  Grande  gera  empregos  informais,  sejam
árbitros, vendedores e outros.

LEITURA E APRECIAÇÃO DE REQUERIMENTOS

Foram apreciados e aprovados 15 requerimentos. Em destaque o
requerimento de autoria do vereador Márcio Melo (PSD), que
solicita a prorrogação do tempo para pagamento do IPTU em cota
única e com desconto, em mais 90 dias. Ele justificou que
diante dos trâmites, uma grande parte da população ainda não
conseguiu realizar o pagamento, solicitando a ampliação desse
tempo para que as pessoas possam quitar as suas dívidas.

Foto: Josenildo Costa/CMCG

Também foram aprovadas as proposituras que solicitam sessões
especiais. De autoria de Luciano Breno, os requerimentos de nº
356 e nº 358, que solicitam, respectivamente, agendamento de
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sessão  especial  em  comemoração  ao  Dia  da  Bíblia  e  em
comemoração ao Dia do Nutricionista. De autoria do vereador
Pimentel Filho, o requerimento de nº 626 para comemorar os 39
anos de luta por melhorias no bairro das Malvinas.

A vereadora Valéria Aragão encerrou os trabalhos convidando os
parlamentares para a sessão ordinária da próxima terça-feira
(22), em formato híbrido, a partir das 9h30.

Acompanhe  tudo  que  acontece  no  poder  legislativo  através
do www.camaracg.pb.gov.br ou pelos novos canais no youtube e
facebook (camaracg oficial).
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